

Bienvenu à notre Assemblée générale

Je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale.

J'espère que vous m'entendez bien, nous avons fait de notre mieux pour que cette assemblée ait lieu. Je compte néanmoins sur votre indulgence pour cet exercice, nouveau pour moi, en visioconférence.

Notre AG de septembre dernier avait été reportée à cause des conditions sanitaires. Mais nous ne pouvions pas passer une année complète sans en faire le bilan

Pour la mise en place de cette AG, je vous ai presque agressé avec mes mails et mes SMS. Veuillez m'en excuser, Il fallait absolument qu'un maximum d'archers aient l'information

Réception de l'information : 100% ont reçu l'information

Présent à la visioconférence : 51%

Nombre d'archers votants (licenciés de plus de 16ans) : (via Balotilo)

- Potentiellement votants : 29

- Votants : 25 soit 86%

Quorum : 72%

Bon, il y a eu quelques couacs que vous voudrez bien m'excuser comme le vote de notre présidente d'honneur ou d'un jeune de moins de 16ans, et le vote de 2 archers qui ont la même adresse mail et que je n'ai pas su régler. Nous corrigerons cela dans le compte rendu de l'Assemblée générale.

Remerciements

Cette page est normalement prévue pour les remerciements, aux représentants des municipalités, présents ou pas, au SIGIS, bref à tous ceux qui nous aident toute la saison.

Aujourd'hui pour cette réunion, un peu spéciale, je voudrais adresser mes remerciements

- A tous les adhérents de notre association et leurs familles
- Et à tous les membres du bureau et aux encadrants pour leur engagement et leur disponibilité tout au long de cette saison,

Voici l'ordre du jour de notre assemblée générale

Rapport moral par le Président.

Rapport financier par le trésorier Renaud JEANNEL

Bilan sportif

Renouvellement des membres du bureau.

Projets pour la saison future.

Je ne voudrais pas commencer ma présentation sans vous parler de cette année particulière que nous avons venons de vivre avec la crise sanitaire. Depuis notre dernière assemblée générale, la saison avait bien commencé avec la rencontre de nos archers, notre interclub du mois décembre, la fête de la saint Sébastien et l'interclub de Ste Foy les Lyon. Le 15 mars 2020 notre année sportive s'est brusquement grippée et nous avons dû cesser toutes activités que ce soit dans notre vie courante et au club, aussi bien les entraînements, les manifestations et les compétitions. Nous nous sommes tous retrouvés confinés dans nos maisons à l'abri de ce maudit virus qui venu frapper notre planète...ces mois ont été très longs

néanmoins suite au déconfinement, nous avons essayé de mettre en place des créneaux de tir en extérieur a Varambon (via doodle) et quelques archers ont pu profiter du pas de tir...

C'est une situation inédite que nous avons connue et que nous subissons encore, nous avons appris a vivre loin de nos proches, et depuis le déconfinement vivre avec le gel hydroalcoolique, les masques et la distanciation physique Il est difficile de dire ce que nous réserve les prochains mois, il nous faut positiver avec, nous espérons, l'annonce prochaine d'un vaccin qui nous permettra d'éradiquer ce virus et reprendre une activité normale.

Pour l'instant, pour notre club, la distanciation, le masque et le gel hydroalcoolique sont de rigueur.

Notre club s'adapte et s'adaptera à cette situation et le bureau et les encadrants ont du prendre des décisions douloureuses, pour cette saison, pour un club puisque nous n'intégrerons pas de jeunes débutants archers qui sont pourtant l'avenir du club. Vous comprendrez bien que l'apprentissage pour un jeune archers est incompatible avec les conseils sanitaires en cours que ce soit l'apprentissage de la gestuelle de tir, la gestion de l'arc et de son environnement, la position de l'archer

Notre club a aussi consenti un effort financier pour la saison prochaine puisque les archers inscrits sur la saison dernière vont bénéficier d'une réduction de 50% sur la part club cette saison. Cette mesure qui nous parait normale ne l'a pas été forcément compris par notre fédération ou ligue qui bien n'ayant pas augmenté leur part ont figer leur cotisation contrairement a notre fédération départementale qui elle l'a augmenté de 2€.

Croyez bien que notre club fera son possible pour s'adapter à la situation sanitaire

Bureau et encadrement 2019/2020

- - Noel VINCENT Président
 - - Renaud JEANNEL notre trésorier
 - - René REBER notre secrétaire
 - - Roger BLANCHON & Jean Luc DENIS responsables matériel
 - - Aurélie SUQUET responsable communication & Intendance
 - - Nos encadrants : Jean Yves DALIBON- Olivier GARCIA- Nicolas ROSIGUE- Noel VINCENT
- Sans oublier notre présidente d'honneur Ghislaine ROUX

Bilan Moral de notre association

Notre association fait appel à certaines valeurs, dont les principales sont le respect, le partage et la transmission de savoir et de compétences. Chaque membre du bureau en fonction de ses disponibilités s'est investi dans le partage de ses compétences en permettant au plus grand nombre de découvrir notre sport sans objectif de résultat autre que celui de l'archer en herbe qui prend plaisir à maîtriser son geste pour atteindre la cible. Pour progresser dans notre action il nous faut élargir le nombre de jeunes ou d'adultes en capacité de porter ces valeurs et donc créer un noyau solide d'intervenants potentiels. Nous avons privilégié l'accueil et nous devons apporter un encadrement de qualité, il nous faut donc en priorité trouver dans les archers qui nous rejoignent de futurs encadrants pertinents techniquement et portant nos valeurs

Remerciements aux encadrants

Je remercie les encadrants qui ont donné le meilleur pour offrir des entraînements attractifs et de qualité : voici les différents créneaux

- Olivier GARCIA qui a entraîné les jeunes non débutants le mercredi après-midi du moins une grande partie de la saison
- Nicolas ROSIGUE, entraîneur FFTA, entraîneur des archers confirmés
- Jean Yves DALIBON qui entraîne les archers adultes 2eme année.
- Moi-même qui encadre les jeunes débutants le mercredi après-midi, ainsi que les adultes débutants le mercredi soir.

Sans eux, nous ne pourrions accueillir de débutants, de jeunes de tous niveaux, et les archers adultes confirmés ne bénéficieraient pas non plus de bonnes conditions d'entraînement.

- Nous avons aussi 2 créneaux de tirs libres pour les adultes les lundis de 18h à 20h et les mercredis de 18h à 20h.

Si, comme Nicolas qui a passé son diplôme d'entraîneur, un archer ou archère est intéressé par l'encadrement pour venir étoffer notre équipe, vous pouvez bien sûr venir nous en parler.

Les informations diverses du club

45 kits complets numérotés sont à mis gratuitement à la disposition de tous les jeunes et de tous les adultes débutants, moyennant caution, cela facilite la tâche des encadrants, chaque archer arrive avec son kit et prend son arc dans le local, Nous continuerons la saison prochaine. Des kits sont également à la location pour les adultes à partir de la deuxième année de tir qui ne possèdent pas leur propre matériel, L'ensemble de ces kits sont récupérés par les encadrants en la fin de saison, et les chèques de caution rendus.

Néanmoins a partir de cette saison, nous inciterons jeunes et adultes a avoir leur propre petit matériel.

Comme chaque saison nous vous avons tenus informés par mail, par courrier, voir par SMS pour les urgences. J'ai essayé de tenir a jour notre site internet, qui va vu le jour en septembre dernier.

les informations étant reliées aussi auprès des adhérents par les encadrants lors des entrainements. Ces informations sont aussi affichées sur notre panneau d'affichage au boulodrome

Je vous rappelle aussi que nous avons nos tenues de club qui vont du survêtement, T-shirt, Polo, Casquette, Polaires, etc...) qui sont en vente ici dans notre local. Beaucoup d'archers en ont déjà fait l'acquisition, il en reste, si certains d'entre vous sont intéressés vous pourrez vous adresser aux membres du bureau après cette assemblée générale.

Notre interclub

Mise en place pour notre interclub de la suggestion qui avait été faite lors de notre dernière assemblée générale.

- Compétition en salle sur une journée entière (matin pour les adultes et après-midi pour les jeunes)

- Ouverte a tous les archers de l'arc nu aux poulies
- Conforme au règlement des interclubs avec catégorie de 1 à 7 ou sur 10 volées puisque les archers seront répartis sur la journée
- Classement annexe pour les archers « non homologués » interclubs (poulies et élite)

Malheureusement cette formule n'a été adopté par Ste Foy les Lyon. Nous aurions pu renouveler cette formule a Communay qui, dans leur invitation avait prévu une journée de compétition.

Renouvellement du bureau

Suivant l'Article 6 de nos statuts :

Le Conseil d'Administration de l'association est composé de trois membres au moins et de dix membres au plus élus à main levée ou au scrutin secret si la demande est exprimée, pour une durée d'un an par l'Assemblée Générale des adhérents électeurs prévus à l'alinéa suivant.

Est électeur tout membre actif âgé de seize ans au moins au jour de l'élection ayant adhéré à l'association depuis plus de six mois et à jour des cotisations.

Le vote par procuration est autorisé, mais le vote par correspondance n'est pas admis.

Outre les postes de Président, Secrétaire et Trésorier dont la majorité (dix-huit ans) est requise, est éligible au Conseil d'Administration toute personne âgée de seize ans au moins au jour de l'élection, membre de l'association depuis plus d'un an et à jour de ses cotisations. Elle doit jouir de ses droits civils et civiques.

La représentation féminine au Conseil d'administration est assurée par l'obligation de lui attribuer au minimum un nombre de sièges proportionnel au nombre éligibles, sur la base du fichier des licences au 1er juin précédent L'assemblée générale élective. Les membres sortants sont éligibles.

Je viens de vous détailler les grandes lignes d'une saison sportive un peu chaotique. Nous sommes actuellement 7 membres au bureau. Les manifestations et compétitions que nous vous soumettons, sans extrapoler l'avenir que nous ne connaissons pas demandent de la réflexion en réunion de bureau et de l'aide lors de leur déroulement et je souhaiterais que nous étoffions un peu ce bureau. Sur 7 membres, 4 sont retraités et 3 actifs, c'est vraiment un minimum, et je pense qu'un petit coup de jeune ferait du bien à notre association. Que nous ne restons pas sur un programme défini d'année en année, que nous soyons créatif, que des idées nouvelles voient le jour...et que nous répondons au mieux à la demande de nos archers.

L'assemblée générale, comme vous le savez, est l'occasion des bilans de l'année : bilan sportif, financier, moral... C'est aussi, dans la vie d'une association, le moment où l'on renouvelle son bureau. Pour la dynamique de l'association mais aussi, peut-être, tout simplement, pour la poursuite de son activité, le bureau se doit d'accueillir de nouveaux membres cette année.

Aussi, nous lançons un appel à candidature

Site Internet du Club

Depuis septembre dernier vous pouvez accéder a notre nouveau site internet.

Vous pourrez y trouver :

Toutes les informations du club

L'agenda des manifestations et des compétitions et vous y inscrire en ligne.

Les résultats des compétitions qui sont archivés

Les différents documents administratifs

Statuts et règlement intérieur du club

Plein d'autres informations sur votre activité

Simplement envoyer un message ou poser une question

Dernières informations

Deux dernières infos

Pour vous dire de notre trésorier, Monsieur Renaud JEANNEL s'est vu remettre début janvier la médaille de bronze de la Jeunesse des sports et de l'engagement associatif

Un grand merci et bravo pour son engagement

Merci Renaud

Une dernière nouvelle qui nous attristée, avec la covid, la disparition de notre ami Daniel VINCENT, cofondateur du club il y a une trentaine d'année, archers et membre du bureau pendant des années. C'était d'abord un ami et je tenais a lui rendre hommage. Merci pour tout ce que tu as apporté au club. Grace a toi le mot association a vraiment un sens.

Merci Daniel

Conclusions...

Voilà ce que nous pouvions dire au niveau de la saison 2019-2020.

La saison 2020-2021 est déjà bien avancée et toujours pas de tir pour nous

C'est sur que nous allons avoir un gros travail pour relancer le club

Restons optimiste ...

- Relancer les entrainements que ce soit au boulodrome ou a Varambon si la météo le permet est notre objectif

Je me répète, mais nous ferons tout notre possible pour que nous puissions nous retrouver au plus tot sur le pas de tir

Prenez soin de vous

Je vous remercie d'avoir participé a notre assemblée générale